



Miguel Armando patrón rosado

Yo soy Miguel Armando patrón rosado estudié por ese gran amor que tenía los animales y también a los seres humanos Por qué razón, porque yo estoy seguro que cuando una persona se sienta a desayunar a comer, ya sea que cómo va huevos carne lo que sea ya pasó por las materias pensión previa Para qué es el ser humano no se enferme Entonces nosotros debemos ser parte de cuidar la salud de los seres humanos animales y no sufra Es parte también que no sufran los animales, Porque si sufres también lo van a desarrollar, como debería de ser presidente de mayores éxitos, así lo considero fue. el haber iniciado la campaña presentamos el proyecto para la erradicación de la enfermedad de aujeszky en México y fue presentado aceptado en esa época por la secretaría de agricultura y ganadería ese proyecto sirvió de base para todo México los lógicamente no gente que me acompañe en todo momento para realizar este proyecto aparte de eso me llena de orgullo, es decir que cuando fue presidente de los congresos organizaban en totalmente ajena se le pagaba ahora con María para que para que este para que fuera las organizaras los eventos a mí me toca organizar Entonces estos congresos me toca organizar como presidente

Organizados todo no, no hubo ninguna a ninguna persona ajena a nuestro evento y a raíz de ahí se siguió con esto ya todos los presidentes siguieron haciendo igual y te quiero decir una cosa que cuando me tocó ser presidente en el congreso, no tenía dinero parte de esa de lo que gastamos en ese congreso para para hoteles para todo fue puesto ese dinero con la tarjeta de crédito de todos los compañeros a raíz de ahí empezó a surgir ave con un poquito de dinero empezó a tener más este más más este más recursos no quiere decir que sea lo que tuvo principal, pero creo que ahorita se pueden hacer muchas cosas porque ya tiene recursos. Yo creo que para mí fue lo máximo que Dios me dio yo estoy contento con lo que he hecho.

Cada día, estoy más convencido que fue lo mejor que pude haber hecho en mi vida, estudiar medicina veterinaria y uno de mis hijos. Él me diga pequeñas especies, Pero bueno para mí todos mis grandes éxitos detenido la red fue el tener todo lo que llevo con muchísima gente Soy conocido, no solo corporal de los congresos pedagógicos reconoce muchísima gente y eso me llena de orgullo, cuando me ve me saluda muchísima gente O sea eso es para mí un gran esta cosa me llena de Orgullo El tener tantos amigos claro que tengo amigos que estaba pasando fui al presidente informe. Después de terminado el congreso, el primer presidente y agarra y se siguió y ya metimos contabilidad iniciamos todo el proceso para que andes te diera de alta en la Secretaría de Hacienda si pudiéramos de impacto tierra, te quiero decir que se iniciaba la cultura época cuando especialidad hacia Mérida porque se inicia la cultura

también eso no se ha dado la porcicultura en esa época. Para que la pintura granito de arena para congreso para que la porcicultura creciera y la prueba Esa es la foto del Sur en Yucatán es una de las más limpias en el país, como ya pasaron tantos años hay muchas pero si recuerdo la de la que te comentaba el proyecto de 10 qué fue qué fue a él o el que presentó a mí me tocó presentarlo como quieras a la gente que estaba conmigo gente muy capacitada, tenemos la mente ya no ya no está con nosotros en este proyecto, Pues a mí me gustaría que me siga creciendo día a día que más jóvenes se bañan.

Qué se dedican a la postura afecta el factor de factor principal para que terminemos veterinario se capaciten y que seamos un ejemplo nacional a nivel mundial que formamos parte de cuidar a los a los seres humanos cuidando la medicación de los animales todo eso para que no repercutan en la de la salud de los de los seres humanos. Yo amo Ya tengo más de 40 años desde 1970 lo que haga lo haga con amor que se enamora los animales que cuidan los animales a la parte importante es que te capacite estamos capacitarnos. Eso es otra parte muy importante capacitarse en todos los aspectos.